

**TUGAS**  
**VIDEO PEMBELAJARAN**



**NAMA** : **DEA KARINA**  
**NO PESERTA** : **20032402010134**  
**KELAS** : **A**  
**ANGKATAN** : **3**  
**PRODI** : **PG PAUD**

**PENDIDIKAN PROFESI GURU DALAM JABATAN (PPGDJ)**

**UNIVERSITAS NEGERI PADANG 2020**

## SKENARIO VIDEO PEMBELAJARAN

Tema : Tanaman

Sub Tema : Tanaman Buah

Sub-sub Tema : Buah Mangga

Tahapan Kegiatan	Rincian Kegiatan	Strategi Daring	Teknik pengambilan Video	Audio
Kegiatan Pembuka	Motivasi pengkondisian dan tujuan pembelajaran	<p>Assalamualaikum wr. wb.</p> <p>Hallo anak-anak semuanya, berjumpa lagi dengan Bu Dea. Bagaimana kabar kalian hari ini? Semoga anak-anak senantiasa sehat selalu bersama keluarga di rumah ya.</p> <p>Anak-anak sudah baca doa atau belum?</p> <p>Yuk berdoa bareng-bareng bu dea. Doa mau belajar “Rodhitu billahi robba wabil islami dina wabi muhammadin nabiyya warasula robby zidni ilma warzuqni fahma aamiin</p>	Menggunakan handphone dengan posisi landscape, posisi guru berdiri	Backsound pada kegiatan pembuka
	Penyampaian materi pembelajaran	<p>Nah anak-anak hari ini kita akan belajar dan bermain tentang tema tanaman, sub tema tanaman buah, sub-sub tema buah mangga.</p> <p>Siapa yang suka buah mangga?</p> <p>Hmm pasti semua suka ya, baik anak-anak, buah mangga merupakan salah satu jenis tanaman buah yang lezat untuk</p>	Menggunakan handphone dengan posisi landscape, posisi guru berdiri	

		<p>dimakan dan disukai banyak orang, baik orang dewasa maupun anak-anak, karena buah mangga mengandung sumber vitamin dan bermanfaat bagi kesehatan tubuh.</p> <p>Sekarang Bu Dea mau tanya, siapa yang menciptakan buah mangga?</p> <p>Ya betul, Allah lah yang menciptakan. Oleh karena itu kita harus bersyukur kepada Allah swt. Sebagai rasa syukur kita atas segala yang Allah ciptakan kita harus merawatnya, yaitu salah satunya dengan cara menyiram tanaman yang ada di rumah setiap pagi dan sore hari</p> <p>Perlu anak-anak ketahui banyak jenis buah mangga yang ada di Indonesia, di antaranya yaitu mangga golek, mangga harum manis, mangga manalagi, mangga indramayu dan masih banyak lagi jenis yang lainnya.</p> <p>Apa sih manfaat buah mangga?</p> <p>Manfaat buah mangga diantaranya yaitu dapat menyehatkan mata, mengurangi dehidrasi, menurunkan berat badan serta melancarkan pencernaan.</p>		
Kegiatan Inti	Pelibatan peserta dalam pembelajaran	Baik anak-anak hari ini kita akan belajar mengelompokkan buah mangga sesuai warnanya, Bu Dea meminta anak-anak untuk	Menggunakan handphone dengan posisi landscape,	Backsound pada kegiatan inti

		<p>mengamati buah mangga yang sudah matang berwarna kuning dan yang belum matang berwarna hijau. Silahkan anak-anak mengelompokkan mangga sesuai warnanya ya, warna kuning dan warna hijau</p>	posisi guru berdiri	
		<p>Untuk kegiatan selanjutnya kita akan belajar membentuk huruf “M” dari plastisin. Ada plastisin yang berwarna-warni ya, kita sebutkan dulu warnanya, lalu plastisin berwarna-warni tersebut kita sembungkan menjadi huruf “M”</p>	Menggunakan handphone dengan posisi landscape, posisi guru berdiri	
		<p>Berikutnya kita akan belajar mewarnai pada, gambar buah mangga. Yuk ambil krayon kalian lalu warnai gambar buah mangga pada lembar kerja yang sudah disediakan. Jangan lupa mewarnainya harus yang rapi ya, tidak boleh keluar garis agar hasil mewarnainya terlihat indah dan bagus. Anak hebat pasti bisa.</p>	Menggunakan handphone dengan posisi landscape, posisi guru berdiri	
Kegiatan Penutup	Recalling	<p>Cukup sekian belajar dan bermain kita hari ini, semoga bermanfaat. Walaupun anak-anak belajar dari rumah tetap semangat belajar ya, jangan lupa jaga kesehatan dan mematuhi protokol kesehatan. Jumpa lagi besok ya. Akhir kata wassalamualaikum wr wb</p>	Menggunakan handphone dengan posisi landscape, posisi guru berdiri	Backsound pada kegiatan penutup

The image is a screenshot of a web browser displaying a YouTube video. The browser's address bar shows the URL <https://www.youtube.com/watch?v=qmjhPiqyBf4>. The video player shows a woman wearing a brown hijab and a matching top, with her hands clasped in front of her chest. The video title is "Video Pembelajaran Tema Tanaman (Buah Mangga)". Below the video, there are icons for likes, comments, and sharing, along with the text "Belum ditonton • 10 Okt 2020". To the right of the video player, there is a section titled "Berikutnya" (Next) with a "PUTAR OTOMATIS" (Auto-play) toggle. This section lists several recommended videos with their thumbnails and titles:

- Safira Inema - Ditinggal Pas Sayang Sayange (Official Musi...** by wahanamusik, 50 jt x ditonton • 4 bulan yang lalu, 4.51
- Cara Menurunkan Berat Badan Yang Sangat Efektif Anti Gagal** by Christine TYN, 1 jt x ditonton • 1 bulan yang lalu, 17.50
- DETIK-DETIK AKHIR Letnan Kolonel Untung (PEMIMPIN... PEGAWAI JALANAN** by PEGAWAI JALANAN, 4,9 jt x ditonton • 5 bulan yang lalu, 12.22
- CARA BIKIN FRIED CHICKEN BIAR CRISPY DAN RENYAH...** by MOMON VLOG MAX, 1,6 jt x ditonton • 1 tahun yang lalu, 11.36
- TIARA - PAMER BOJO (Didi Kempot) - SPEKTA SHOW TOP...** by Indonesian Idol, 32 jt x ditonton • 8 bulan yang lalu, 10.50

The Windows taskbar is visible at the bottom of the screenshot, showing the time as 20:58 on 10/10/2020.

Link youtube video pembelajaran : <https://youtu.be/qmjhPiqyBf4>